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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
CONMEMORA IEEQ EL DÍA INTERNACIONAL DE LAS PERSONAS MIGRANTES  
En el marco del Día Internacional de las Personas Migrantes, el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) 
llevó a cabo la jornada cívica ‘Participación Sin Fronteras’, en el Jardín Principal del Municipio de Jalpan de Serra. 
El evento consistió en juegos, cuentacuentos y otras actividades dirigidas a niñas, niños, jóvenes, madres y padres 
de familia de la zona de la Sierra Gorda de la entidad. Lo anterior, se dio a propósito de la llegada de las y los 
migrantes a la sierra queretana, y con el fin de fomentar la participación de la ciudadanía residente en el 
extranjero, así como para darles a conocer los derechos político-electorales, afirmó la Consejera Presienta de la 
Comisión de Asuntos Internacionales del IEEQ, Karla Isabel Olvera Moreno. Al dar un mensaje de bienvenida, la 
Consejera Electoral agradeció a las autoridades de Jalpan por su apoyo en la realización de la actividad, y por 
compartir junto con las familias de las y los migrantes actividades de aprendizaje y convivencia ciudadana. Por su 
parte, la Consejera Electoral Rosa Martha Gómez Cervantes invitó a los asistentes a vivir los valores en familia, 
además de que se vayan involucrando en la participación tanto en elecciones como en la vida diaria. El Consejero 
Electoral Carlos Rubén Eguarte Mereles, al dirigirse a los hijos e hijas de las personas migrantes, les habló de la 
importancia del trabajo que realiza el IEEQ en la organización de las elecciones, y en la que sus papás y mamás 
participan para elegir a sus autoridades. Al acto de bienvenida, también asistió el regidor de la Comisión de 
Migrantes del Ayuntamiento de Jalpan de Serra, Gabriel Jordan Flores Pedraza, quien dijo que es importante que 
tanto migrantes como habitantes de las comunidades de la Sierra Gorda conozcan sus derechos políticos-
electorales; asimismo, agradeció la actividad informativa que realizó el IEEQ dirigida a este sector de la población. 
La regidora Marisol Montes Medellín, Presidenta de la Comisión de Migrantes del municipio de Arroyo Seco, 
reconoció la labor del IEEQ al tomar en cuenta a la gente de la zona serrana, y por la realización de la actividad 
Participación Sin Fronteras, por que dijo, la participación de la comunidad siempre es muy importante. De igual 
forma, la Jefa de la Oficina Municipal de Enlace de la Secretaría de Relaciones Exteriores, Livier Ibeth Cosme 
Hernández, resaltó el compromiso del IEEQ con las y los migrantes al conmemorar su día, y exhortó a las familias a 
divertirse con los juegos donde aprendieron de los valores democráticos. El desarrollo de las actividades estuvo a 
cargo de integrantes de la Dirección Ejecutiva de Educación Cívica y Participación del IEEQ, quienes realizaron 
juegos y cuentacuentos, dirigidos a personas queretanas migrantes y sus familias, además recibieron información 
relacionada a sus derechos políticos-electorales. (AM 22) 
 
https://codiceinformativo.com/2021/12/conmemora-ieeq-el-dia-internacional-de-las-personas-migrantes/ 
 
https://www.expressmetropolitano.com.mx/conmemora-ieeq-el-dia-internacional-de-las-personas-migrantes/ 
 
https://arnoticias.mx/2021/12/13/conmemora-ieeq-el-dia-internacional-de-las-personas-migrantes/ 
 
https://lalupa.mx/2021/12/13/conmemora-ieeq-el-dia-internacional-de-las-personas-migrantes/ 
 
https://entrelineasqro.com/2021/12/13/conmemora-ieeq-el-dia-internacional-de-las-personas-migrantes/ 
 
https://alternativo.mx/2021/12/conmemora-ieeq-el-dia-internacional-de-las-personas-migrantes/ 
 
http://www.activoq.com/politica/conmemora-ieeq-el-dia-internacional-de-las-personas-migrantes/ 
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https://www.sinpermisoqro.mx/conmemora-ieeq-el-dia-internacional-de-las-personas-migrantes/ 
 
https://www.queretarotv.com/?p=56434 
 
https://elqueretano.info/trafico/conmemora-ieeq-el-dia-internacional-de-las-personas-migrantes/ 
 
https://circulonoticias.com/conmemora-ieeq-el-dia-internacional-de-las-personas-migrantes/ 

 

INTERÉS ELECTORAL 
 
TRIBUNAL SANCIONA A EXCANDIDATAS 
Por Marittza Navarro 
El Tribunal Electoral del Estado de Querétaro (TEEQ) aprobó sanciones económicas en contra de excandidatas a 
diferentes puestos de elección popular, así como a los partidos políticos a los que representaron, por no priorizar 
el interés superior de la niñez durante sus campañas electorales. Las personas sancionadas fueron la excandidata 
al Gobierno del estado por el Partido Verde Ecologista de México (PVEM), la excandidata a la alcaldía de Amealco 
por Querétaro Independiente y el Partido Acción Nacional (PAN) y la excandidata a la diputación local del Distrito 
XIV por el PAN; quienes usaron imágenes de menores en sus redes sociales como propaganda electoral. Se explicó 
que son existentes las infracciones porque incumplieron con los lineamientos para la protección de las niñas, niños 
y adolescentes; al no contar con el consentimiento del padre, madre o tutor, o no tener imagen difuminada para 
proteger su identidad en diversas publicaciones denunciadas. En el caso identificado con TEEQ-PES-98/2021, 
correspondiente a la excandidata a la gubernatura del PVEM, se informó de una multa económica sin especificar el 
monto. En el expediente TEEQ-PES-109/2021 la denuncia fue del PRI en contra de la otrora candidata a la 
presidenta municipal de Amealco de Bonfil por el PAN y Querétaro Independiente, por lo que se impuso una multa 
de 89 mil 620 pesos a la excandidata y Acción Nacional y de 44 mil 810 pesos a Querétaro Independiente. Respecto 
del expediente TEEQ-PES-126/2021 se denunció a la otrora candidata y hoy diputada local por el Distrito local XIV 
del PAN, por la misma razón, y quien fue sancionada con una multa económica sin especificar la cantidad. (AM 22) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS E INDEPENDIENTES 
 
PAN 
 
“HAY PROPUESTA CLARA RUMBO A LA DEMOCRACIA”  
Por Karen Munguía 
En el Partido Acción Nacional (PAN) no debería haber división con el objetivo de transitar hacia una democracia 
rumbo al 2024, afirmó Ignacio Loyola Vera, militante y diputado federal del partido blanquiazul. En entrevista, el 
legislador reconoció que, pese a no coincidir en ocasiones con el partido, se ha mantenido unido y se dijo 
agradecido de formar parte de una fuerza política que ha hecho cosas por el país y el bien del estado. (DQ) 
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NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: INTERVENDRÁN 60 COLONIAS DE LA CAPITAL QUERETANA EN REZAGO  
Al menos 60 colonias de la capital que enfrentan indicadores de rezago serán atendidas de manera integral por el 
gobierno municipal en coordinación del Gobierno del Estado, indicó el secretario de Desarrollo Humano y Social 
del Municipio de Querétaro, Arturo Torres Gutiérrez. (DQ principal) 
 
N: CONTRA LA CORRUPCIÓN 
El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, reconoció el esfuerzo del gobernador Mauricio Kuri por 
erradicar el enriquecimiento ilícito de servidores públicos con recursos del pueblo y la estrategia de combate a la 
corrupción que se sigue en Querétaro a través de la presentación de la declaración 5 de 5 por parte de funcionarios 
estatales. (N principal) 
 
AM: DESTACA IP ENFOQUE DE PRESUPUESTO 2022 
El presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) en Querétaro, Jorge Camacho 
Ortega celebró la aprobación del presupuesto de Egresos del Estado de Querétaro para el Ejercicio Fiscal 2022, 
pues dijo, la mayor cantidad de recursos se regresará a la sociedad a través de estrategias de seguridad, educación 
y programas de emprendimiento. También recalcó que el presupuesto aprobado contempla una deuda cero, lo que 
beneficia a la economía de empresarios y ciudadanos de la entidad. (AM principal) 
 
EUQ: AUMENTAN CASI 5% LOS HOMICIDIOS EN EL ESTADO, ADVIERTEN 
Durante 2020 se registraron 223 casos, de acuerdo con México Unido Contra la Delincuencia; la incidencia más alta 
se presentó en la capital con 94 hechos, destaca. (EUQ principal) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
“SIERRA GORDA ES EJEMPLO MUNDIAL”: MAURICIO KURI 
Por Cecilia Conde  
En su primera gira de trabajo por la Sierra Gorda, el gobernador, Mauricio Kuri González, entregó apoyos por 4 
millones de pesos para impulsar la economía de la región y resguardar el patrimonio natural del estado. (DQ, N) 
 
REGISTRA QUERÉTARO 62% EN REGRESO A CLASES PRESENCIALES 
Por Tina Hernández 
A poco más de cuatro meses del regreso a las aulas, Querétaro registra un retorno presencial de 62 por ciento en la 
totalidad de los niveles educativos de planteles públicos y privados, de acuerdo con la Secretaría de Educación del 
Estado de Querétaro (SEDEQ). (N) 
 
INSTALAN LA COMISIÓN DE ASUNTOS DE LA JUVENTUD 
Por Daniela Montes de Oca 
Todos los jóvenes tenemos distintas realidades, distintas necesidades, son estas las que marcarán la agenda de 
esta comisión, expresó Maricarmen Presa quien es la titular de la Comisión de Asuntos de la Juventud que fue 
instalada este lunes en NUQLEO, con la presencia de la secretaria de SEJUVE Virginia Hernández quien destacó la 
importancia de este trabajo en conjunto para que los jóvenes impacten de manera positiva su entorno y la entidad 
crezca. (N) 
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COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
EXPEDIENTE Q | PANISTAS  
Por Adán Olvera 
El Partido Acción Nacional (PAN) resolvió el tema de su dirigencia no por el método que ellos hubieran imaginado, 
pero quedó resuelto este fin de semana con los pronósticos que ellos traían. El Comité Directivo Estatal del PAN 
ratificó a María Leonor Mejía Barraza como presidenta del PAN, tras obtener el 78 por ciento de los votos de los 
militantes panistas y también confirmaron que 22 por ciento de los votos fueron para el candidato Eduardo Loyola. 
Iris Yunuen Alafita Zapor, presidenta de la Comisión, confirmó que tras el conteo Loyola Vera obtuvo mil 070 
votos, que representan el 22 por ciento de los sufragios; mientras que la candidata Leonor Mejía obtuvo tres mil 
848 votos, es decir, 78 por ciento. Las predicciones eran que votaría el 50 por ciento del padrón y así fue; de ese 
padrón se esperaba que la elección fuera contundente pero se quedó un poco abajo con el 78 a 22 por ciento. Los 
panistas resolvieron esta situación y ahora se quedarán con esta dirigencia que eligió una mayoría y la que tendrá 
que lidiar con las difíciles decisiones que se tomen desde la dirigencia nacional en el tortuoso camino al 2024 que 
el PAN tendrá que enfrentar y que está plagado de dificultades como lo es un acuerdo a nivel nacional para 
designar candidatos y además compartir candidaturas con partidos como el PRI y el PRD. Los panistas están de 
fiesta porque lograron por el momento que los “grupos” al interior hayan quedado tranquilos ante la cargada de la 
acción PRI. DE REBOTE. Cómo andarán las cosas entre nuevos valores del periodismo y la elección panista que 
varios “novatos” se fueron con la finta de que la presidenta de comisión para la elección panista Iris Yunuen Alafita 
Zapor, era la triunfadora de la contienda electoral. (DQ) 
 
BAJO RESERVA 
LLEVARÁN BARBACOA AL VATICANO. Nos dicen que pronto veremos tacos de barbacoa en el Vaticano. Y es que 
el alcalde de Cadereyta, el colorido Miguel Martínez Peñaloza, tiene planes de promover este típico platillo de la 
región en la Santa Sede. Esto como parte de la difusión internacional que quiere hacer de este municipio. Nos dicen 
que ya hay negociaciones avanzadas para tener presencia de la barbacoa en Roma en 2022. Y ya metido en el 
turismo religioso, dijo que planea competirle a la Basílica de Soriano en Colón con la construcción de una megacruz 
iluminada de más de 160 metros de altura para generar mayor flujo de turistas religiosos y superar los 2 millones 
de visitas al año que tiene Soriano. POLICÍAS MEDALLISTAS. El que anda muy contento, nos dicen, es el secretario 
de Seguridad Ciudadana, Miguel Ángel Contreras Álvarez, pues sus agentes de la Policía Estatal han ganado varias 
medallas en los Juegos Latinoamericanos de Policías y Bomberos que se realizan en la ciudad de San Luis Potosí. Y 
es que los agentes han tenido un buen papel ganando siete medallas en diferentes disciplinas, de ahí que su jefe les 
reconoció su esfuerzo, aunque nos dicen, que uno de los premios con los que se quedó con las ganas de tenerlo es 
el del Policía del Año, ya que en esta ocasión se lo ganó un agente municipal de El Marqués. En 2019 fue la última 
ocasión en la que un agente estatal ganó este galardón. (EUQ 2) 
 
CUARTO DE GUERRA  
PRESUPUESTO. Querétaro comenzará fuerte el 2022 con un histórico paquete económico 16.7% mayor respecto 
al año anterior, aprobado por unanimidad. La operación política del nuevo gobierno fue impecable, logrando un 
aumento que asegura un crecimiento sin deuda y los rubros de educación y seguridad fortalecidos. El 2022 pinta 
difícil, pero hay herramientas para el desarrollo estatal. RIGOR. Aunque está hecha la propuesta de aplicar las 
llamadas “foto multas” para combatir a los “Checos Pérez” que toman las calles como pista de carreras, el proyecto 
de Luis Nava es reforzar operativos contra los conductores ebrios y una campaña con restaurantes y bares para 
inhibir accidentes. CAMBIO. Por prudencia o por orden recibida, ahora como delegado del Centro Histórico 
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Octavio Mata lucha contra su propia naturaleza mediática. A diferencia de cuando dirigía la Canirac y daba 2 o 3 
conferencias por semana, como funcionario rehúye todo cuestionamiento. (DQ) 
 
FUENTE DE EL MARQUÉS / LANZAN DISCO DE ÉXITOS 
Por Juan Antonio del Agua  
ue está por salir un disco queretano de homenaje para CHENTE. Incluye: “Tu camino y el mío” con NAVA y SOSA a 
dueto, “Acá entre nos” con MARIELA MORÁN, “La derrota” con CELIA MAYA, “La ley del Monte” con ALEJANDRO 
ECHEVERRÍA, “A pesar de todo” con MARCOS AGUILAR, “Cruz de Olvido” con ELSA MÉNDEZ y el éxito “Que te 
vaya bonito” de MAURICIO para PANCHO. Espérelo. Agua que nos has de beber déjala correr. (PA 1) 
 
FUEGO AMIGO / SALEN DEL CLOSET  
Fanáticos del Atlas, luego de que su equipo rompió la maldición de 70 años sin coronarse en el futbol mexicano, lo 
que lograron el domingo tras vencer al León en dramáticos penales. Que fue un milagro guadalupano, dicen. De 
todos modos ¡Viva el Campeón! Se observó a algunos seguidores “Rojinegros” caminando por nuestra plaza de 
armas. (PA 1) 
 
PULSO - EL DESLINDE  
Por Andrés González 
En Querétaro y con Mauricio Kuri González, ya empezó el deslinde. Estilos y formas están cambiando, con respecto 
al anterior gobierno. Y sin prisa ni enfrentamiento alguno. Algo de esto lo dejó entrever – sin mencionarlo 
expresamente – el gobernador  en la convivencia con los medios. El asunto vuelve a ser el de la corrupción, ahí 
citada. Es uno de los seis rubros a cumplir. “Vamos a combatir a la corrupción con eficiencia. A quién cometa un acto 
de corrupción, no solamente lo vamos a despedir del gobierno del estado, sino lo vamos a meter a la cárcel”. Y esto 
permea a todas las instancias. Primero del Ejecutivo, pero también a instancias del Poder Judicial o del Legislativo. 
E incluyen los municipios.  A todas. Ya ven lo del hasta la otra semana sindico de San Juan del Río, con prisión 
preventiva por presunta corrupción. Pero el asunto sube de nivel. Y ayer en la “mañanera”, lo subió el presidente 
Andrés Manuel López Obrador. Lo respalda y aplaude. Se dio en varios puntos, todos referentes a Querétaro. Lo 
avaló en la exigencia de este gobierno de Mauricio Kuri, en exigir a su gabinete de trabajo, al ampliado, su 
declaración patrimonial y conflicto de intereses: 5 de 5. La fiscal, la antidoping y carta de no antecedentes 
penales  para afirmar que “esto ayudará a que no haya corrupción…y significa el 90 por ciento de un buen gobierno”.  
Y dijo más: “Que se acabe de una vez y para siempre, el vicio, la mala costumbre de ver en los cargos públicos la 
oportunidad de enriquecerse”.  Aquí no. Y dicho antes por el propio Mauricio Kuri. El asunto lo abordó el presidente 
al más puro estilo López Obrador. Platicadito, ilustrado con ejemplos que semejan parábolas…como la del rey 
cuando preguntó de la gente que tiene “hambre”. ¿Y eso que es? O la corrupción que no conocen en Dinamarca o 
Suecia. Y señala que ya son varios los gobernadores los que están tomando decisiones pragmáticas para hacer 
rendir los dineros de sus haciendas y evitar la corrupción. “Vamos a ir a Querétaro…ya me invitó el gobernador Kuri 
y allá vamos a estar en cuanto podamos”, respondió a pregunta expresa. No se sabe a ciencias cierta a qué podría 
venir ni fecha fijada que se conozca. No allá, tampoco aquí. También señalo sobre el mismo tema de la corrupción 
que “en el sector público los únicos negocios que deben interesar a los servidores públicos, son los negocios 
públicos…porque la peor pandemia que existe es la corrupción”. Y de empresa –negocios privados – Mauricio si le 
entiende. Y mucho. Y en ningún gobierno anterior – y menos en el tercer mes – se había dado un señalamiento tan 
claro sobre el tema, muy a pesar de que desde la toma de posesión del anterior lo había así señalado. Nada pasó.  El 
deslinde ya empezó y clarito. Hoy y con Mauricio Kuri, sobre advertencia no hay engaño. (CI) 
 

https://plazadearmas.com.mx/author/juan_antonio/
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PLAZA DE ARMAS 
por Sergio A Venegas Ramírez  
BUENO EL 5DE5 DE KURI: AMLO. Mañanera. En su conferencia de este lunes en Palacio Nacional el presidente 
Andrés Manuel López Obrador calificó como buena la decisión del gobernador Mauricio Kuri de solicitar a sus 
colaboradores la declaración 5 de 5, porque es fundamental todo lo que se haga para combatir la corrupción. El 
jefe del Ejecutivo había anunciado un encuentro con mandatarios estatales para este jueves, cuando Alberto 
Marroquín Espinosa -director de un portal local- le pidió su opinión sobre la acción  para convertir a Querétaro en 
el estado “más transparente y rendición de cuentas a nivel nacional” al exigir a los servidores públicos la 
declaración patrimonial, de intereses, situación fiscal y penal, además de un examen antidoping, y año con año se 
va a hacer este ejercicio obviamente para evitar que haya funcionarios corruptos que estén buscando algún 
ingreso adicional. Señor presidente, ¿qué opinión le merece tal acción del gobernador Mauricio Kuri? le lanzó. -
Bien, buena, apoyo esa decisión del gobernador Kuri, de Querétaro, respondió López Obrador para luego hacer una 
de sus amplias disertaciones a favor de la honestidad en la administración pública. “Hay que tener mucho cuidado 
para que no haya corrupción, eso significa el 90 por ciento de un buen gobierno, el que no haya corrupción, el que 
el presupuesto, que es del pueblo, se maneje con honradez y que se acabe de una vez y para siempre el vicio, la 
mala costumbre de ver en los cargos públicos la oportunidad para enriquecerse. El servicio público es eso, servicio 
público, es para servir al pueblo. El que quiera hacer dinero en el servicio público, además de que está cometiendo 
un ilícito y es un acto de corrupción, está en el lugar más inapropiado. Se puede hacer, y también de manera lícita, 
dinero en el sector privado, se pueden hacer negocios lícitos en el sector privado, pero en el sector público los 
únicos negocios que deben de interesar a los servidores públicos son los negocios públicos”. Luego habló de que en 
México tenemos una gran reserva de valores culturales, morales y espirituales. “Nuestro pueblo es honesto, lo que 
pasa es que impusieron un modelo en donde lo fundamental era triunfar a toda costa sin escrúpulos morales de 
ninguna índole, lo fundamental era robar y no importaba cómo lo hacían, era el individualismo, el afán de lucro, lo 
material, pérdida de valores”. Más aún: “Afortunadamente, como somos herederos de civilizaciones y de culturas 
que vienen de lejos, con muchos valores, pero no de 500 años para acá, no, de 10 mil años para acá hasta nuestros 
días, de esas civilizaciones, de esas culturas se heredaron valores que son los que nos han mantenido como país, 
con esperanzas, con futuro, a pesar de las calamidades, a pesar de temblores y de inundaciones, y de malos 
gobiernos y de la corrupción, esto que estamos hablando”. En ese contexto, volvió al plan Kuri: “Entonces, por eso 
todo lo que se haga por acabar con la corrupción en México es fundamental. Cualquier decisión de ese tipo, como la 
del gobernador de Querétaro, es bien vista.  Y así muchos gobernadores ya están actuando: con austeridad y sin 
permitir la corrupción. Ya hay ejemplos de gobernadores que están entrando y están haciendo ajustes, y se están 
terminando los lujos en el gobierno”. Finalmente Alberto Marroquín le preguntó ¿cuándo visita Querétaro? “Vamos 
a ir, vamos a ir, ya me invitó el gobernador Kuri, voy a ir, nada más que podamos”. Doy fe. -OÍDO EN EL 1810- 
Retratito. Que en algunos medios confundieron a la nueva dirigente estatal del PAN, Leonor Mejía con la presidenta 
de la comisión organizadora del proceso electoral, Iris Alafita. Somos nada. -¡PREEEPAREN!- Serenos. Ricardo 
Monreal Ávila, líder del Senado, pidió al fiscal general de la República Alejandro Gertz Manero y al ex titular de la 
UIF Santiago Nieto Castillo hacer una pausa en sus divergencias y acusaciones recíprocas. Los llamó a mantener la 
cordura y la prudencia, para que el conflicto no escale y se convierta en un asunto de estado. El zacatecano les 
envió el mensaje luego de que dos importantes diarios nacionales, Reforma y El Universal han ventilado 
investigaciones (o filtraciones) sobre supuestos actos de corrupción que involucrarían a ambos funcionarios y los 
sitúan, dijo, “entre la duda y la suspicacia”. Así de fácil. Así de difícil. -¡AAAPUNTEN!- Sí, ya sé. La coronación de la 
reina de la Navidad 2021 Victoria I se realizó el viernes allá arribota, en el Teatro Metropolitano, junto al Centro de 
Congresos y no en nuestra Plaza de Armas como ha sido lo tradicional y comentamos aquí, con lo que se le quitó el 
sentido popular de la celebración. La confusión fue generada por el propio Patronato de las Fiestas de Querétaro, 

https://plazadearmas.com.mx/author/sergio_arturo_venegas_ramirez/
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presidido por el debutante Jaime García Alcocer, que cambió dos veces el programa. Una disculpa de nuestra parte 
al lector. Ellos son nuevos, nosotros no. -¡FUEGO!- La cena. ¿Qué prefiere: pierna glaseada con chipotle, espagueti 
poblano y ensalada de manzana, o pastel de carne con verduras en salsa de chipolte morita, espagueti Alfredo y 
ensalada de manzana? ¡Ah!, en ambos casos se incluye el ponche. Bueno, pues estos son los menús para el 24 y 31 
de este mes en La Vaquita y El Torito, que como la mayoría sabemos no son restaurantes de Josecho González 
Piñuela ni de Daniel Muñoz Mosqueda, sino las “salas de estar” dispuestas por el Ayuntamiento de Querétaro en 
honor de todos, todas y todes los conductores que no pasen la prueba del alcoholímetro. ¡Porca misera! (PA 
principal y 2) 
 

FUENTES / MEDIOS INFORMATIVOS 
ADN: ADN INFORMATIVO EFB: EL FINANCIERO BAJÍO N: NOTICIAS 
ALMX: ALTERNATIVO.MX EHDM:EL HERALDO DE MÉXICO PA: PLAZA DE ARMAS 
AM: AM QUERÉTARO ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN PI: PODER INFORMATIVO 
ALQRO: ALERTA QUERÉTARO EU: EL UNIVERSAL Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO 
B: BITÁCORA EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO Q24-7: QUERÉTARO24/7 
CI: CÓDICE INFORMATIVO ELQNO: EL QUERETANO QTV: QUERÉTARO TV 
CQRO: CÓDIGO QRO IN: INQRO R: REFORMA 
CyP: CIUDAD Y PODER LP: LIBERTAD DE PALABRA ROQRO: ROTATIVO DE QUERÉTARO 
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO LJ: LA JORNADA RQNXN: REQRONEXIÓN 
E: EXCÉLSIOR LDH: LA DE HOY T: TRIBUNA DE QUERÉTARO 
EE: EL ECONOMISTA M: MAGAZINE VDLS: VOZ DE LA SIERRA 
ELL: EN LA LUPA   

 

SALUDOS CORDIALES 
COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL 

 


